

Nachrichten Blatt



mit den amtlichen Bekanntmachungen für die Verbands-
Bechenheim, Bechtolsheim, Bernersheim v. d. H., Biebeln-
heim, Esselborn, Flomborn, Flonheim, Framersheim,
Kettenheim, Lonsheim, Mauchenheim, Nack, Nieder-

gemeinde Alzey-Land und die Ortsgemeinden Albig,
heim, Bornheim, Dintesheim, Eppelsheim, Erbes-Büdes-
Freimersheim, Gau-Heppenheim, Gau-Odernheim,
Wiesen, Ober-Flörsheim, Offenheim, Wahlheim



Rheinhesen

Nr. 46 Donnerstag, den 13. November 2014 30. Jahrgang

THEATERTAGE ALZEYER LAND

Zu Gast bei den Wichteln im Wald

Ein phantasievolles Puppentheaterstück erlebten die 3- bis 6-jährigen Kinder der Kita „Kettenheimer Grund“ am vergangenen Dienstag im Gerätehaus der Wahlheimer Feuerwehr. Zu Gast war im Rahmen der Theatertage Alzeyer Land das Dornerei-Theater mit Puppen von Eleen und Markus Dörner. Mit viel Begeisterung und Aufmerksamkeit verfolgten die Kinder die Geschichte „Was macht die Maus im Wichtelhaus?“. Dabei lernten sie das Wichtelmädchen Lena kennen, das mit Mutter Flötenklang und Bruder Willi in einer Baumwurzel

det Mutter Flötenklang, dass die Maus zurück in den Wald muss und Lena entschließt sich mit ihr zu gehen, obwohl sie niemals zuvor



allein im tiefen Wald unterwegs war. Gespannt verfolgten die Kinder, wie Lena im Wald mit der Maus einschläft und sich schließlich auf



tief im Wald wohnt. Als sich Lena eines Tages mit einer quirligen Haselnussmaus anfreundet und diese zunächst als Haustier ins Wichtelhaus einzieht, geht es dort schnell turbulent zu. Schon bald entschei-

dem dunklen Heimweg auch noch verletzt. Dank der schlaun Maus und Lenas flötenspielendem Bruder Willi wird Lena jedoch gerettet und gelangt wohl behalten wieder zurück ins Wichtelhaus. Erleichtert atmeten die Kinder mit Lena auf und freuten sich, dass die Maus

nun doch im Wichtelhaus miteinander durfte. Zum Abschluss durften die Kinder sogar die witzige Maus noch streicheln. Ein tolles Erlebnis für Jung und Alt!!! Text: S.R./Foto: U.V.

29. Weinfest

der Verbandsgemeinde Alzey-Land
in Lonsheim

In der Ortsgemeinde Lonsheim haben die Vorbereitungen für das Verbandsgemeinde-Weinfest 2015 begonnen. Lonsheim wird nach 1995 zum zweiten Mal Gastgeberin dieses großen Festes sein. Gemeinsam mit Verbandsbürgermeister Steffen Unger und Ortsbürgermeister Harald Denne trafen sich die Verantwortlichen in den Vereinen zu einem ersten Vorbereitungsgespräch.

Für allen Interessierten hier noch einmal der Termin:

**Freitag, 26. Juni,
bis Sonntag, 28. Juni 2015**

Ihre
Verbandsgemeindeverwaltung

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Seniorenarbeit treffen sich

Am Mittwoch, den 26. November 2014 um 14.30 Uhr

laden wir alle ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der örtlichen Seniorenarbeit, sowie die Ortsbürgermeisterinnen und Ortsbürgermeister der Verbandsgemeinde Alzey-Land und alle interessierten Senioren der Ortsgemeinden in die Gemeindehalle, Weihergasse 5 nach Lonsheim ganz herzlich ein.

Bei Kaffee und Kuchen möchten wir unsere letzte, etwas andere Veranstaltungsrunde entsprechend der anstehenden vorweihnachtlichen Zeit ausklingen lassen.

Die Lonsheimer Senioren fertigen zunächst einen überdimensionalen Adventskranz an. Gerne können Sie sich als Gäste an dieser gemeinschaftlichen Aktion beteiligen. Auf weitere Darbietungen dürfen Sie gespannt sein.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer und bitten um Anmeldung, Telefon 06731/409-302 und 409-0 oder per Mail: balz.angelika@alzey-land.de.

Ihre
Verbandsgemeindeverwaltung